武雄高校だより

令和4年 1月 19日発行 第223号 発行者 佐賀県立武雄高等学校

TEL: 0954-22-3103 FAX: 0954-20-1010





● 2年生修学旅行

12月14~17日に修学旅行が実施されました。新型コロナウイルスの影響で、一時は実施できないのではという不安もありましたが、何とか北海道に行くことができました。例年からすると若干雪が少なかったのですが、研修当日はスキーができるくらいの雪が降っていました。初めてスキーをするという生徒が多く、最初はかなり滑るのに苦労していた場面がありましたが、2日目には自由に





滑ることができる生徒も出てきており、高校生活の中でいい思い出作りをすることができました。

● PTA **からの差し入れ** ●

12月24日の終業式の日、ちょうどクリスマスイブということもあり、PTAの方から焼き菓子の差し入れを頂きました。また、サンタクロース・トナカイ・クリスマスツリーの着ぐるみを着て出迎えていらっしゃったので、生徒たちはクリスマスの雰囲気を大いに感じながらこの日を過ごしていました。PTAの皆さん、ありがとうございました!!





● 3 学期始業式 (

1月11日(火)、始業式が行われました。昨年は新型コロナウイルスの変異株が猛威を振るい、年末も新たな変異株(オミクロン株)が出てきて、まだまだ油断ができない状況での新学期でしたが、生徒たちは新しい学期に向けて気持ちを新たにしているようでした。校長先生からは、アメリカの実業家・イーロンマスクの言葉を引用したお話があり、生徒たちも新学期に向けての決意を新たにしているようでした。

● 3年生共通テスト ●

1月15 (土) ~16日 (日) で、大学入学共通テストが行われました。本校からも224名の生徒が受験しました。昨年と比べて、各教科の難易度に変動はあったようですが、まずは大きなトラブルなく受験を終えられたことはよかったと思います。これから3年生は、各大学の個別試験に向けて動き出します。私立大学は1月下旬より、国公立大学前期試験は2月25日より始まります。引き続き体調管理を万全にしながら、試験の日を迎えてほしいと思います。

最後まで諦めずに粘り強く!!

● 部活動 ●

1月8日(土)、9日(日)に佐賀県高等学校バスケットボール新人大会が行われ、本校男子バスケットボール部がベスト4に入りました!!また、重松晃弘君(2年4組)が優秀選手賞に選ばれています。男子バスケ部の今後に期待したいと思います!

<今後の予定>

1月22日(土)~23日(日)進研模試

1月27日(木)中高合同探求発表会

2月14日(月)~18日(金)学年末考査

2月16日(水)振替休日(2月27日分)